

## Karneval und Waldhügel, wie passt das zusammen?

Wir bieten Vieles:

Für Erholungssuchende

Für „Kopfkranken“

Für „Lass mich in Ruhe“

Für gemeinsame Ausflüge

Für Naturfreunde

Für Wanderfreunde

Für Karnevalsmuffel

Und, und, und..

Alternativ zu Rosenmontag bieten wir den Wildrosenmontag



Unsere Schafe sind noch in Feierlaune – die Karawane zieht weiter



Was gibt es Neues?

Die Bebauung an der Catenhorner Straße ist fertig und größtenteils schon bezogen.



An der Straße Habichtshöhe wurde ein neuer Zaun erstellt.



Der Waldhügel hatte auch Besuch von Frederike. Die Schäden fielen aber nicht so stark aus, wie in anderen Teilen des Münsterlandes!



Schneeglöckchen findet man an verschiedenen Stellen.



Weitere Frühlingsboten sind die Weidekätzchen



Natürlich kann man noch viel mehr sehen und erleben. Also, runter von der Couch und ab zu unserm Waldhügel.

*Bilder und Text von Manfred Bröker*